

La chine va connecter 500 villages burundais à la télévision par satellite

@rib News, 21/06/2022 - Source Agence Anadolu - Sous forme de don. La Chine va accompagner le Burundi dans le déploiement de la télévision par satellite dans 500 villages, a rapporté mardi le journal indépendant "Agaseke". «Grâce à l'appui de la Chine, 500 villages burundais vont bénéficier des téléviseurs numériques dans les quatre pays», a déclaré Luc Ndayisaba, ministre de la Communication, des technologies et des médias.

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});

Selon le ministre, la Chine a octroyé au Burundi 190 000 kits de réception de télévision satellite. Ce don s'inscrit dans le cadre d'un projet lancé par la Chine en 2015 pour connecter gratuitement la télévision satellite 10 000 villages africains. Piloté par StarTimes, le géant chinois de la télévision numérique, ce projet consiste à installer des téléviseurs dans les lieux publics tels que les écoles, les hôpitaux et d'autres centres de grands rassemblements. Au Burundi, le passage de la télévision numérique terrestre, TNT, a démarré en 2016.

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});